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第 1３２８回 通常例会報告 

開会ゴング                   会 長 Ｌ千賀英治 

国旗に礼・国歌斉唱ならびにライオンズヒムの歌斉唱 

ゲストの紹介                  幹 事 L 佐溝信夫

会長あいさつ                  会 長 Ｌ千賀英治

会長提案                     会 長 Ｌ千賀英治

委嘱状の伝達                  会 長 Ｌ千賀英治

   ３３４複合地区国際理事推薦委員    L 松波英一 

  ３３４－B 地区  名誉顧問         L 松波英一 

７月度慶祝行事                幹 事 Ｌ佐溝信夫

 ２日 L 加藤知彦   ５日 L 可児 隆   ６日 L 松尾 仁 

 １０日 L 鷲津 敬之 ２５日 L 榎本 直司 ２６日 L 田中正臣

第 ９ ６ 回 ド イ ツ ハ ン ブ ル グ 国 際 大 会 帰 国 報 告 会

名誉顧問 L 松波英一 

～ 食 事 懇 談 ～              

メンバースピーチ               Ｌ呉岡 勉 

                             L 鷲津 敬之 

ＴＴ登場                    Ｔ  Ｔ Ｌ矢橋 純一 

委員会報告 

幹事報告                   幹 事 Ｌ佐溝 信夫

会計報告                   会 計 Ｌ野村満喜子

出席報告              出席副委員長 L 福村 善光

次回例会のご案内 

また会う日まで 

閉会ゴング                  会 長 Ｌ千賀英治 

温故知新―創造と挑戦とスピード、さらなる価値あ

る奉仕を 

【ありがとう】感謝の心で We Serve 

1. 我がクラブ内の相互理解を図る 

2. 物（寄付）から事（知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

４. 正会員の１０名以上の純増 

今日は１００％近い出席とのことで、非常に感謝いたしておりま

す。 

ドイツハンブルグ国際大会に参加いただいた皆様、大変お疲

れ様でございました。 

新入会員２人の入会を予定していますので、よろしくお願いい

たします。 

 

会 長 Ｌ. 千賀 英治



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

神棚のお祭りはお札の紙を破き、中味をだしてお祭りしてください。 

御利益ありますよ。 

 

 
 

 

●会長提案                     会  長  Ｌ千賀 英治 

  日比真一さんと高橋 潔（再入会）さんの入会のご承認をお願いいたします。 

●委嘱状の伝達         会 長  Ｌ千賀 英治 

  ３３４複合地区国際理事推薦委員    Ｌ松波 英一 

  ３３４－Ｂ地区  名誉顧問        Ｌ松波 英一 

●７月度慶祝行事                       幹 事 Ｌ佐溝 信夫 

   ２日Ｌ加藤知彦  ５日Ｌ可児 隆 ６日Ｌ松尾 仁 １０日Ｌ鷲津敬之  

２５日Ｌ榎本直司 ２６日Ｌ田中正臣   

●第９６回ドイツハンブルグ国際大会帰国報告会  名誉顧問 Ｌ松波 英一 

  皆さんにお礼申し上げます。信任投票となりました。 

日本にとっては、快挙でありました。６人の代議員と４名の予備代議員で無事６名

が投票出来ました。 

ホテルは一流で、オランダの王女とブッシュ大統領夫人も宿泊していました。 

パレードは各国は堂々たる行進でしたが、日本のパレードは何も変化のないパレ

ードでした。昔は阿波踊りのパレードで汗で浴衣が透けたおかげで皆の目を引き

１位となった時もありました。 

次の日は開会式でお祈りがあり厳粛な開会式でした。 

ローラブッシュ大統領夫人の基調演説が行われました。 

２日目は資格証明登録を行いました。オランダの王女がＬＣＩF の話をされまた。 

ライオンズクラブも女性の進出が著しいです。 

９日は投票日であり閉会式です。結果はすぐ出て、ロブロフスキー前会長に 

よると日本１００４票 反対票は１０４票でした。 普通反対は半分くらいあります。 

●メンバースピーチ                           Ｌ 呉岡  勉   

国際大会ご苦労さまでした。私が行く予定でしたが父に譲りお世話になりました。 

携帯の充電器を忘れ、南ライオンズの人について離れないように指示しました。 

今後は国際大会に参加したい。２年後のハワイ大会は是非参加したいです。 

皆さんとの出会いは人生の宝で今後もよろしくお願いします。 

●メンバースピーチ                      Ｌ鷲津 敬之 

 遅刻・早退・欠席の三冠王の鷲津です。仕事はポトスタジオを行っています。 

従業員１０名パート・専属カメラマン１０名抱え２７歳の平均年齢です。親は経営に

口出さず、大人のアドバイスをしてくれます。５年前から川出さんから入会を勧め

られました。親の家をリフォームした時、毎日ほうきで玄関を掃いている土本社長

に気付かされました。ライオンズはまず参加すること。長い目でみてくださ

い。 

 

 ＴＴ 矢橋 純一 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Ｌ土本俊行       10,000 円 

  名誉顧問から名前を出していただいた 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

 

Ｌ福村善光・Ｌ高間敏宏      １５，０００円 

 ご苦労さまでした。 

Ｌ堀 三三男           ２０，０００円 

無事退院できました。 

Ｌ松波英寿            １０，０００円 

 ダビンチで肝切除をおこないました。 

Ｌ杉山真澄            ２０，０００円 

駐車場台数が６０台から１００台になります  

Ｌ高間敏宏・Ｌ洞口隆英      ６，０００円 

１００％出席に感謝して 

正会員 ７４名  出席 ７４名 

出席率 １００%  前回の補正 100% 

 ファイン ＆ ドネーション  １９１，５００円 

ガバナーより資料が届いております 

確認しておいてください。 

ＬＣＩＦをよろしくお願いいたします。 

■環境委員会 

 「長良川を美しくしよう運動」 ８月４日ＡＭ６：００～７：００ 

 参加をお願いいたします。 岐阜グランドホテル前駐車場集合 

 エコキャップは例会場に持参し事務局には持っていかないように 

■四献委員会 

 ７月２１日マーサで献血  ＡＭ９：００～ 

【委員会記録】 

１．７月５～７月１１日  第９６回国際大会がハンブルグで開催され 

出席いたしました。 

名誉顧問 Ｌ松波英一 団長 Ｌ福村善光 副団長 Ｌ高間敏宏 

Ｌ土本俊行 Ｌ鈴木伸二 Ｌ加藤知彦 Ｌ杉山真澄 Ｌ田中正臣 

Ｌ後藤暢之 Ｌ大山照子 Ｌ古田 正 Ｌ大野満知子 Ｌ武藤正尚 

Ｌ鍛冶谷正子 Ｌ豊田育子 Ｌ福田 譲 Ｌ佐溝信夫 家族会員４名 

事務局  計２２名 

２．７月１３日 １０：００ 第ニ回長良川を美しくしよう運動の打合せ 

会議が岐阜新聞本社で行われ、環境副委員長Ｌ吉田直美が出席い

たしました。 

３．７月１７日１１：００前ゾーン会計監査が事務局にて、羽島ＬＣ 

前会長 Ｌ平松芳郎 岐阜中央ＬＣ 前会長Ｌ桐山知己により行われ 

ました。 

幹事 L. 佐溝 信夫

  会計 Ｌ野村 満喜子 

出席副委員長 Ｌ福村善光  

【委員会・その他のお知らせ】  

４． ７月 １８日 １３：３０ 計画委員会 岐阜会館 

５． ７月 １９日 １１：００ ゾーン引き継ぎが前ＺＣ Ｌ福村善光 

前ＺＣＡ Ｌ堀三三男よりＺＣ Ｌ鵜飼英治 ＺＣＡ Ｌ大島 茂へ 

（羽島ＬＣ） かわらやにて行われます。 

６． ７月２１日 ９：３０ 献血活動がマーサ２１で行われ、四献委

員が参加いたします。 会員の協力をお願いいたします。 

７． ７月２６日 １７：００市内８クラブ会長・幹事会 グランベール

岐山 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計２，１８８，１５３個 ワクチン＝２６５３．０人分 

ＣＯ２＝１６７１４Ｋｇ 今月の累計 ４２，７６３個 ワクチン＝４９．

７人分 Ｃo2＝３１３．４Ｋｇ （７月５日受付） 

【ライオンズレート】 

7 月 ・・・ １ＵＳドル＝９８円 

【献血協力者】 

累計９２，３５４名 （６月末付） 


